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АННОТАЦИЯ 

к дипломной работе «Анализ финансового состояния торговой 

организации (на примере ЗАО «Универсам «Центральный»)» 

 

Цель работы заключается в  разработке мероприятий, которые приведут к 

улучшению финансового состояния торговой организации. 

Объектом исследования является: финансовое состояние торговой 

организации ЗАО «Универсам «Центральный». 

Методы исследования: анализ, сравнение, обобщение, выборка, 

графический метод, табличный метод. 

В процессе работы были получены следующие результаты: изучены 

теоретические аспекты исследования финансовых результатов торговой 

организации; проведен анализ финансовых результатов ЗАО «Универсам 

«Центральный»; определены основные направления повышения финансовых 

результатов деятельности ЗАО «Универсам «Центральный». 

Новизна полученных результатов заключается в комплексном 

исследовании проблем повышения финансовых результатов деятельности 

торговой организации. 

Рекомендации по внедрению полученных результатов: выводы и 

основные предложения, сформулированные в ходе исследования, могут быть 

использованы ЗАО «Универсам «Центральный» и другими торговыми 

организациями. 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

to the diploma work "Analysis of the financial condition of the trade 

organization (for example, CJSC" Supermarket "Central") " 

 

The purpose of the work is to develop activities that will lead to the 

improvement of the financial condition of the trade organization. 

The object of the research is: the financial condition of the trade organization 

CJSC “Central supermarket”. 

Research methods: analysis, comparison, generalization, sampling, graphical 

method, tabular method. 

In the process of work, the following results were obtained: the theoretical 

aspects of the study of the financial results of a trade organization were studied; the 

analysis of the financial results of CJSC "Tsentralny Supermarket" identified the 

main directions of improving the financial results of the activity of CJSC “Tsentralny 

Supermarket”. 

The novelty of the results is in a comprehensive study of the problems of 

improving the financial performance of a trade organization. 

Recommendations for the implementation of the results: conclusions and key 

proposals formulated in the course of the study can be used by CJSC "Tsentralny 

Universam" and other trading organizations. 

The author of the work confirms that the work was done independently and the 

computational and analytical material cited in it correctly and objectively reflects the 

state of the process being studied, and all theoretical, methodological provisions and 

concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to 

their authors. 

 


